Pressemitteilung

Thema: AEF | Zehnjähriges Jubiläum

Datum: 28. Mai 2018

Seite 1

Feierlichkeiten im September in Bologna

2008 bis 2018: AEF feiert zehnjähriges Jubiläum

Sieben internationale Hersteller von landwirtschaftlichen Geräten und zwei Verbände gründeten am 28. Oktober 2008 die Agricultural Industry Electronics Foundation (AEF). Zehn Jahre später engagieren sich bereits acht Hersteller und drei Verbände als Premium-Mitglieder zusammen mit 200 weiteren Mitgliedern für das Anliegen der AEF: die herstellerübergreifende Kompatibilität von elektronischen und elektrischen Komponenten in landtechnischen Geräten sowie Transparenz bei Kompatibilitätsfragen. Dieses runde Jubiläum feiert die AEF am 19. September 2018 in Bologna im Rahmen eines Plugfestes, das vom 18. bis zum 20. September veranstaltet wird.

"Dieses Jubiläum möchten wir mit all denen begehen, die zu dieser Erfolgsgeschichte beitragen haben", erläutert Norbert Schlingmann, Geschäftsführer der AEF. Im Mittelpunkt der Feierlichkeiten in Bologna stehen unter anderem eine Rückschau auf geleistete Meilensteine und ein Ausblick auf zukünftige Herausforderungen.

Passend zum Jubiläumsjahr präsentiert die AEF die Weiterentwicklung ihres Logos, welches nach dem Relaunch prägnanter, einfacher und damit zeitgemäßer auftritt. In der Kommunikation wird 2018 zusätzlich das Jubiläumslogo eingesetzt, an dem als integrierter Baustein das zehnjährige Bestehen dargestellt ist.

Zeichenanzahl des Artikels: 1.357 mit Leerzeichen

Pressemitteilung

Thema: AEF | Zehnjähriges Jubiläum

Datum: 28. Mai 2018

Seite 2

Bildunterschrift

Das Jubiläumslogo der AEF anlässlich des zehnjährigen Bestehens der Organisation.

Pressekontakt

Agricultural Industry Electronics Foundation e.V.

AEF Office, Klaudia Lach

Blessenstätte 36

33330 Gütersloh

Telefon 49 5241 30 57 908

office@aef-online.org

www.aef-online.org